



## La Mongie 2024 - Séjour 1 - Jour 5

publié le 11/01/2024 - mis à jour le 12/01/2024

La nuit n'a pas été de tout repos pour les malades qui n'ont malheureusement pas tous réussi à atteindre les toilettes à temps mais je ne rentrerai pas davantage dans le détail...

Plusieurs élèves allaient mieux mais n'étaient pas encore complètement rétablis pour venir skier, ils sont donc restés à l'hébergement avec Mme Blaineau. D'autres, en revanche, étaient de nouveau « sur pieds » et souhaitaient ne pas rater cette dernière journée.

Ils ont eu le nez creux puisque le temps couvert annoncé a été remplacé par un magnifique soleil et une petite dizaine de centimètres de poudreuse est venue améliorer la qualité de la neige sur les pistes... les conditions idéales pour skier !

Nous avons donc pu emmener deux groupes pratiquer sur une piste bleue, s'essayer aux « skis parallèles », dans un format tuteur-tutoré qui a très bien fonctionné.

Ce soir, les élèves terminent de remplir leur carnet de bord et se reposent avant un bon repas « steak / frites » pour reprendre des forces.

Les enfants sont fatigués de ces quatre jours de pratique et sont partagés entre envie de revoir leur famille et volonté de prolonger le séjour. Ils auront besoin d'un gros week-end de repos avant la reprise lundi prochain.

Nous partirons demain assez tôt pour pouvoir arriver vers 16h30 au collège. J'écrirai un court article demain après le repas pour préciser notre heure d'arrivée.